
GT剤がニュースとして掲載(5月30日18時) MIXIの反響

－5/31,6/1の2日間に約200件のコメントが寄せられた－

Ⅰ.ネガティブな意見として分類 全部で十数件

内容及び件数

○コンニャクのように喉に詰まるのでは 2件

○従来品と比べ大きく、重くなる 3件

○使用後のゴミの量が多い 1件

○写真だけでは、包材の耐水性が怪しい 1件

[混ざった商品がホントに市場に出ないのか疑問]

○従来品と比べ生産性が落ちるのではないか 2件

○子供用には様々な分量が必要となるが対応できない 1件

○多剤服用者には適用できない 数件

○コストが高くなるのでは 数件

本剤の特性を指摘した妥当な意見が多い 批判的な内容はない



Ⅱ.患者、医療従事者の立場より支持する意見・感想(好意的なもの) 160件以上

27件を抜粋 [できるだけ投稿そのままの表現で]

●ゼリー状の薬、かなり助かります！ 毎回、手作業で錠剤や粉砕薬をトロミ剤と混ぜ合せ。
粉砕薬はそれを開封する過程で、多少は薬が飛び散って、用量が変るし、一旦人の手が
加わるので、何といっても不衛生。
ゼリーと薬が一緒に混ざっていれば、そんなデメリットも簡単にクリアできる。
是非、実現させて欲しい。 (医療関係者) 

●手が滑って錠剤を床に落としたってことが少なくなりそうなので、実用化に期待。
特に自分は錠剤をなかなか飲めない人なので、将来絶対これのお世話になる。

●3年後発売目指すと書いてあったけど、現場的にはもう少し早めて貰えるとありがたい。
拒薬の多い人でもいけるのか? 
味の好き嫌いで飲んでくれないから 本当服薬って意外と大変なのよ
嫌いな人は吐き出す、息で散らす、トロミつけても、味でばれて飲まなくなる…etc 
現場の為にも、使う人の為にも、もちっと早く出来るように、頑張れ大阪 (医療関係者)

●亡き母は色々と薬たくさん飲まなきゃいけなかったけど、 病気の影響とかいろいろで唾液が
減ったり、喉が細くなったりしてて 錠剤を飲むのが辛かったみたい。
錠剤は出来るだけ粉薬にして出して貰ったから、病院での待ち時間はとっても長かった。
起きているだけでも体力を使うから、それも辛かっただろうと思う。
粉に出来ない薬？は、割ったのをオブラートに包んで飲んでた。 それでも辛そうだった。
薬に頼らない健康であることが、やっぱり一番だけど‥ でもそうじゃないから薬が必要で。
だから、こういう飲みやすい薬ってもっともっと色んなタイプが できたらいいなと思う。



(抄 ２)

●服薬が楽しくなる：高齢者に限らず苦いのが駄目な人は多いので、面白いと思います。
味次第ですが、デザート代わりに薬を飲めそうなので、需要はありそうです。
医薬品扱いにして保険適用にすれば、一大市場を築けそうですね。

●画期的：何気にすごい発明だと思う。 日本のベンチャーって、本当にすごいですね。

●これはいいね 安心して飲ませられる

●おっこれはすばらしい お年寄りも子供もこれならすんなり口に (個人名)にも優しいお薬だわ

●これいいな あたし粉薬飲めない・吐く 水薬も飲めない・吐く
錠剤しか飲めないの でもゼリーなら、いけそう

●メニエールのクスリもこんなだったら 息子も飲みきったかも？ いや、食べきったかも？？
あれ・・・ゼリーやけど・・まずくてたべれんって言いよった

●試してみたい：なんかすごいな。 子供向けには、ゼリーに味が付いていたりして。
やっぱ薬は苦いから効きそうな気もするけれど（プラセボー効果か？）、
年配＆子供によさそう！
でも、きっと普通の大人には処方してくれないんだろうなー。

●値段が高くても、買っちゃうんでしょうねぇ・・・。



(抄 3)

●子供用のオブラートゼリーは既にあったけど、水無しで服用可能かつ使いやすいっていうのは
素晴らしい発明。 高齢者のみならず、子供や嚥下しにくい人向けにも是非様々な種類で開発
してほしいです。 出来たら第二類でお願い致しますね。 (医療関係者)

●ゼリーオブラートは前から使ってたけど、一緒に保存しておけるのはいい。
今の職場で、入居者さんに服薬してもらうときに誤嚥の危険性の高い人や薬を上手く飲めない
人には ゼリーオブラートを使って飲んでもらってるんだよね。 でも、薬は錠剤だったりカプセル
だったり で、混ぜて用意する手間もある。
でも、この記事の場合は最初からまとめて詰めてる様だからその手間も省けと思うと画期的だね。
高齢者が安全に服薬できるためのものらしいけど薬を飲むのが嫌いな子供にも有効かも。
最初からオブラートに包まれてるし ゼリーが甘めのものなら飲むのも楽だし。
これが広く普及してうちの施設でも使えるようになるといいな。 (医療関係者) 

●薬と一緒に飲むためのゼリーは前から売られてるけど、最初から薬と一緒の方が便利だわ。

●これはいいね！薬が苦手な人や子供向けに最適です。

●記事には「災害などで水が確保出来ない場合にも使える」とありました。
早く実用化して欲しいですね。

●おお、画期的。 咽せながら薬を飲むご老体のシーンは過去のモノになります



(抄 4)

●本当に・・・高齢者が薬を飲むのは大変なんです。 飲むほうも、飲ませるほうも気を遣います。
特に誤嚥しないように、飲み水にトロミをつけたり、 顆粒をオブラートに…

●お年寄りがむせると焦る。 このようなのが”いい” これから少しずつ色々変わってくるのかな
うちの子ヨーグルトで「コンサータ」を頑張って飲みこんでるから これになったらチビ喜びそう
カプセルが特殊で水で飲みこめなくて吐いてたし 色々進化されてくなあ

●有りそうで無かったアイデアです。 これで多くの人が助かる事でしょう。

●そういえば。ゼリー状の薬ってなかったような気がしますね。 確かに飲みやすいですよね

●世の中こういう偉大な仕事をなさる企業が注目されないのは、歯痒いところですが、確実に多く
の人の役に立つ商品ですね。
介護福祉関係の方のみならず一般の方からの評判も聞いてみたいもんです。(医療関係者) 

●そうですね、こういうものこそもっと注目と賞賛を浴びてしかるべきだと思います

●我が家では高齢者を数年介護していて、一番大変だったのは投薬。
水ですら誤嚥してしまう高齢者には、ありがたい開発だ。
我が家では、小児用のゼリー状オブラートで代用してました。
しかし、ウチの爺さんったら甘いゼリーだけ舐めちゃって、薬を口に残していたからなあ…。
ゼリーと薬が分離できない様に開発されていたら良いな。



(抄 5)

●早く出回らないかな？
老人もだけど、ADHDの子が飲む、コンサータも、特殊なカプセルで、発達障害児に、こんなん
飲ませるって、親が辛いって思ってた。
飲みやすく出来ないのかなって、つい最近も話してたから、私と娘には、嬉しいニュース
早く出回らないかな？

●(個人名)ちゃんが辛い事は (個人名)さんも辛いもんね
飲みやすい薬が開発されて良かったね
(個人名)ちゃんが喜ぶ事は (個人名)さんも嬉しいしね
毎日暗いニュースが多い中、こういうニュースは私も嬉しいな

・・・・・・・

介護従事者や家庭で(高齢または小児の)患者を抱える方の意見が多い

短いコメントの中にも、生々しい実態を見ることができる

投稿者の現状に対する訴えが滲み出ており、多くは、易服薬製剤を切望している


